



# Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Sambang Door to Door System dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Feb 27, 2024 - 19:36



**Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi**  
-6°57'31", 106°34'30", 26°  
27 Feb 2024 10.42.29

*Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Lakukan Sambang Door to Door System dan Berikan Himbauan Kamtibmas*

Pada hari Selasa, tanggal 27 Februari 2024, AIPDA Rustian S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau sambang kepada warga masyarakat Desa Buniwangi. Kegiatan ini dilaksanakan di Jalan Raya Kiara Lawang, Kampung Puncak Karamat, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada pukul 11.30 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Rustian S.Pd menyambangi rumah-rumah warga serta siswa SLTP di Desa Buniwangi untuk memberikan himbauan tentang berbagai hal, antara lain:

1. Himbauan agar masyarakat waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), khususnya dengan dalih tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar.
2. Menghimbau kepada masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai, guna menjaga kebersihan lingkungan.
3. Himbauan untuk tetap menjaga kondusifitas di tahun politik guna terciptanya pemilu damai pada tahun 2024.
4. Menghimbau agar masyarakat waspada terhadap cuaca yang mulai tidak menentu, terutama curah hujan yang tinggi, guna mengantisipasi kemungkinan terjadinya longsor, banjir, dan angin puting beliung.
5. Himbauan kepada masyarakat untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan mobil maupun sepeda motor, demi menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan.

Kegiatan ini merupakan upaya dari Bhabinkamtibmas dalam memberikan edukasi dan himbauan kepada masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif. Semoga dengan adanya kegiatan ini, masyarakat Desa Buniwangi dapat lebih waspada terhadap berbagai potensi bahaya dan dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.